
 

遊具付公園について ／ 上原悠作 

 

■３番 上原悠作議員 遊具付公園について質問させていただきます。３月定例の

一般質問であったんですけれども、ただ今アンケートの集計中であるということで、

そこから建設検討委員会など立ち上げて、建設に向けていくという答弁がありまし

た。その中で、子ども会へのアンケートの集計について、どのような結果になって

いるか、集計率とかそういったものも、できれば具体的に教えていただきたいんで

すけども、よろしくお願いします。 

■議長（金城信光） 答弁、建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えいたします。議員がおっしゃったとお

り、３月定例会での一般質問でアンケートの集計待ちということでありましたので、

アンケートの集計結果をお伝えいたします。まず、アンケートの内容につきまして

ですね、「集落ごとに簡易的に造る」とか、「中央で１カ所にまとめて造る」、「中央

でまとめて造るのと各集落に造る」、「造らない」、「その他」という内容で、年代別

に 10 代から 50 代までの方からアンケートを頂いております。その結果ですね、男

性 27 名、女性 30 名の方からご回答をいただいております。 

 多いほうからいきますと「中央で１カ所にまとめて造 

る」26 名、46％。続いて「中央でまとめて造るのと各集落で造る」が 17 名、30％。

続いて「各集落に簡易的に造る」が 12 名、21％でした。続いて「造らない」、「その

他」が２票ありまして、「田名と米崎に造ってほしい」というその他の意見がござい

ました。 

■議長（金城信光） 上原議員。 

■３番 上原悠作議員 合計で 57 名のアンケートだったということなんですけど、 

１カ所で造るというのが 46％を占めているということで、それに向かって走ってい

くんでしょうか。これからの進捗も含めてお話をお願いします。 

■議長（金城信光） 建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えいたします。この結果を受けて検討委

員会を早期に立ち上げて、「どういった規模のものを造るか」などを皆さんで話し合

っていただき、その意見を充分吸い上げて検討していきたいと思っています。以上

です。 

■議長（金城信光） 上原議員。 

■３番 上原悠作議員 早期にやっていくという返答があったんですけど、実質的

にどうなんでしょう。令和６年度中に粗々固まるんでしょうか。７年度中に建設に

入るのかとか、そこらへんまで言及していただきたいんですけど、お願いします。 

■議長（金城信光） 建設課長。 

■名嘉彰建設課長 上原議員の質問にお答えいたします。私が思っているのは、先

ほどの議会の中でもあったんですけれど、条例化して委員の方々の選抜というか、

どういう方々がよろしいのかというのも含めてこれをまず決めて、委員会を立ち上

げて、今年度中には方向性をまず決めていったほうがいいかなというふうに思って

います。以上です。 

■議長（金城信光） 上原議員。 



■３番 上原悠作議員 ありがとうございました。ぜひ、早めに立ち上げていただ

いて、子育て世代が待ち望んでいるんで、こちらを早めにやっていただけるとあり

がたいと思います。これからもよろしくお願いします。以上です。 


